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Leggiamo in fretta, leggiamo poco o forse 
non leggiamo per niente e così qualcosa 
ci sfugge, anche quello che sarebbe in-
vece bene sapere. Io leggo abbastanza, 
forse molto e recentemente l’attenzione 
si è posata su una notizia che desidero 
riproporre. Ognuno trarrà le conclusioni 
che crede. Maria Grazia Fedon, impren-
ditrice 58enne, amministratore unico di 
una impresa di lavorazione dell’amianto 
con sede a Padova, nel dicembre 2009 
era stata denunciata alla Procura della 
Repubblica da parte dell’Agenzia delle 
Entrate perché, a seguito di un controllo, 
era emerso che non aveva versato l’I-
va relativa all’anno 2005 per un importo 
complessivo di 69.704 euro. La denuncia 
fece il suo cammino e nell’ottobre 2010 fu 
emesso un decreto penale di condanna a 
pagare 3.800 euro di multa. Maria Grazia 
Fedon, assistita dal proprio legale, si op-
pose a quel decreto, decisa a difendere 
in giudizio la propria posizione. Venne 
così chiarito che lei la dichiarazione 
Iva l’aveva presentata, ma non aveva 
pagato semplicemente perchè la sua 
azienda stava attraversando un periodo 
di diffi coltà e non era economicamente 
in grado di fare fronte a quel debito per 
mancanza di liquidità. In realtà quella 
somma Maria Grazia Fedon ce l’aveva, 
ma si era trovata di fronte ad una scelta: 
versare l’Iva o pagare lo stipendio ai pro-
pri dipendenti, delle due una, i soldi per 
entrambi non c’erano. Gli imprenditori, lo 
sappiamo, sono spesso chiamati a pren-
dere decisioni e Maria decise; queste le 
sue parole: “Quelli erano tutti i soldi che 
avevo ed ho preferito pagare gli stipendi, 
cioè dare da mangiare alle famiglie dei 
dipendenti. La mia coscienza mi ha impo-
sto di agire in quel modo”. Il pubblico mi-
nistero (l’accusa) non ci ha sentito ed ha 
chiesto una condanna a 6 mesi e 20 gior-
ni, ma il giudice, anzi “la” giudice, circa 
un mese fa l’ha assolta con la formula “il 
fatto non costituisce reato” il che sta a 
signifi care che quei soldi Maria non se li 
era tenuti, li aveva usati per pagare i la-
voratori, per cui potremmo dedurre che, 
tra le due scelte, quella fatta da Maria sia 
stata giudicata più nobile, più umana, più 

giusta. Una sentenza rara, senza dubbio 
esemplare, ma non unica, anche nello 
scorso mese di luglio qualcosa di analo-
go è accaduto a Firenze. Nel 2007 un im-
prenditore edile dichiara Iva per 150mila 
euro, ma non effettua il versamento. 
Equitalia raddoppia a 300mila e lo denun-
cia alla Procura della Repubblica, cui fa 
seguito un decreto penale di condanna 
per 7.500 euro. Anche qui l’imprenditore 
non ci sta, si oppone e va a fare sentire 
le sue ragioni in giudizio. Spiega che la 
sua azienda aveva acquisito il contratto 
più importante dei suoi vent’anni di sto-
ria: costruzione di capannoni per un mi-
lione e mezzo di euro. Poi arriva la crisi, i 
pagamenti pattuiti ritardano, si interrom-
pono, le banche chiudono gli affi damenti. 
“Giudice, mi creda - si difende l’impren-
ditore - io l’Iva l’ho sempre pagata, ma 
150mila euro proprio non li avevo, ne 
avanzavo però 800mila ma non riuscivo 
ad incassarli. Ho speso tutto per tenere 
aperto il cantiere, pagare la manodope-
ra, se non lo avessi fatto la mia azienda 
sarebbe crollata, avrei perso tutto ed 
anche i miei dipendenti sarebbero fi niti 
sulla strada. Mi deve credere”. E il giu-
dice, anche in questo caso “la” giudice, 
gli ha creduto: assolto con formula piena 
“perchè manca l’elemento soggettivo del 
reato”, ovvero l’imprenditore non aveva 
né la volontà né la coscienza di compiere 
il reato. “Giustizia dal volto umano” ha 
commentato qualcuno, certo, ma perchè 
dovrebbe essere altrimenti? Che volto 
dovrebbe avere la giustizia? E perchè si 
è dovuti arrivare in Tribunale? Equitalia 
non ha orecchi per ascoltare, cervello 
per ragionare, coscienza per valutare, 
autonomia per agire? “Noi non facciamo 
le leggi, le applichiamo” ha detto in più 
occasioni Attilio Befera, capo indiscus-
so dell’Agenzia delle Entrate. È vero, ma 
forse in un periodaccio come questo si 
potrebbe dare una mano alla nostra ma-
landata Italia anche dicendo una parola 
all’orecchio del legislatore e il dottor Be-
fera è uno che i contatti li ha. Forse, per 
456.773 euro di stipendio all’anno (35.136 
per 13 mensilità) quel piccolo sforzo si 
potrebbe anche fare. 

IL PUNTO DI VISTA DEL DIRETTORE
Tasse, buona coscienza, giudici 
e super-stipendi di Renato Ganèo

La parola “Cavaliere”, penso concordiamo, non 
evoca mai (salvo qualche caso) un cialtrone, 
un farabutto, un manigoldo. Al contrario, l’im-
magine del Cavaliere è di norma quella di una 
persona onesta, leale, difensore dei deboli, 
fi gura di animo nobile e buoni sentimenti; ci 
basti ricordare i Cavalieri del Sacro Graal o 
quelli della Tavola Rotonda. Anche di colui che 
apre la porta dell’auto a una signora o le dà la 
precedenza nell’entrare si dice “è un Cavalie-
re”, ovvero gentile, educato, cortese. Qual è il 
senso dell’essere Cavaliere nella nostra epo-
ca? Qualcuno può forse sorridere, quel titolo 
potrebbe apparirgli come un qualcosa di vec-
chio, stantio, roba da nobiltà decaduta. Ognuno 
la pensi come vuole, attenti però a non scartare 
tutto quello che si crede “vecchio”; il rischio 

che con l’acqua sporca si butti pure il bambino 
è reale. Un buon cittadino può essere defi nito 
un Cavaliere? Certamente si ed infatti la nostra 
Repubblica attribuisce questo titolo proprio a 
quei cittadini che si sono distinti nella loro at-
tività, che hanno esercitato in modo esemplare 
(letteralmente: meritevole di costituire esempio 
per gli altri) il loro ruolo, sia questo svolto in ca-
serma, ospedale, scuola, uffi cio, in politica, in 
economia, nelle arti e quant’altro. Un cittadino 
con il senso del dovere e dello “Stato”, cioè 
della comunità, che va ben oltre la cittadinanza. 
Cavaliere dunque quale modello di vita, espres-
sione di un cittadino che è persona per bene, 
galantuomo. Di questi tempi non ne guastereb-
be qualcuno in più.

R.G.

CAVALIERE PERCHÉ?
In data 29.11.2012 la Regione ha 
erogato al Comune di Fontaniva il 
saldo del contributo assegnabile 
accertato per gli eventi alluvionali 
del 31.10.2010 - 02.11.2010. L'uffi cio 
Ragioneria ha già provveduto  ad 
effettuare la liquidazione dei relativi 
importi ai cittadini Fontanivesi che 
avevano presentato domanda per il 
contributo (n.28 domande); gli stessi 
dovranno recarsi presso il Tesoriere 
Comunale Cassa di Risparmio di PD 
e RO Agenzia di Fontaniva per poter 
riscuotere il dovuto.

Solidarietà delle amministrazioni 
comunali con i lavoratori dell’ORV

Sabato 24 ottobre, un imponente 
corteo di lavoratori, preceduto dai 
gonfaloni dei comuni di Fontaniva, 
Carmignano di Brenta, Grantorto, i tre 
comuni maggiormente coinvolti dalla 
crisi dell’ORV (presenti i sindaci Mar-
cello Mezzasalma, Luciano Gavin di 
Grantorto, il vicesindaco Alessandro 
Bolis di Carmignano di Brenta), ha 
attraversato il paese, giungendo fi no 
in piazza dove al Teatro palladio si è 
svolta un’affollata assemblea. Pre-
senti lavoratori, amministratori comu-
nali, consiglieri regionali, provinciali, 
un parlamentare, sindacalisti e rap-
presentanti sindacali dell’azienda in 
crisi. Il tavolo di discussione è servito 
a mettere a fuoco i reali contorni di 
una crisi aziendale che, partita alcu-
ni mesi fa, non riesce a rimettere in 
moto tutti i fattori utili per il suo supe-
ramento. La crisi coinvolge quasi tre-
cento lavoratori di varie unità produt-
tive dell’azienda, senza poi contare gli 
effetti sull’indotto territoriale. In con-
creto il rischio di licenziamento coin-
volge oltre un centinaio di maestran-
ze. Per questo la situazione potrebbe 
avere effetti drammatici per tutta 
l’area padovana, già sconquassata 
da diffi coltà diffuse e preoccupanti, 

come con chiarezza e dati aggiornati 
ha ricordato l’assessore provinciale 
Barison. Contratti di solidarietà, veri-
fi ca stringente con i vertici aziendali e 
con la famiglia Peruzzo, modifi che le-
gislative che languono in Regione da 
anni per rendere operativi i principi di 
responsabilità sociale delle aziende, 
utilizzo di tutti gli strumenti di riqua-
lifi cazione e di ammortizzatori sociali 
per i lavoratori: queste le direttrici di 
azioni su cui tutte le forze e le istitu-
zioni presenti si sono dichiarate pron-
te a spendersi per dare una mano a 
risollevare le sorti del comparto ma-
nifatturiero in diffi coltà. Certo con la 
piena consapevolezza che un’azien-
da come la ORV non può essere affi -
data a contabili ma a manager capaci 
di strategie di lungo corso e consape-
voli dei valori in gioco in un territorio 
che tanto ha ricevuto dalle imprese 
ma che tanto ha anche offerto alle 
stesse, che ora “non possono lavarsi 
le mani” pensando solo a soluzioni di 
delocalizzazione o a mettere al sicuro 
i soldi guadagnati fi nora in specula-
zioni immobiliari”, come, ottenendo il 
consenso di molti, si è espresso il sin-
daco Marcello Mezzasalma durante i 
lavori dell’inusuale assemblea.

“Carpe Diem” è un programma dedi-
cato ai giovani tra i 15 e i 30 anni, fi -
nanziato in parte dalla Regione Veneto 
all’interno dell’Accordo di Programma 
Quadro: “Il futuro della sostenibilità, la 
sostenibilità del futuro: i giovani del Ve-
neto”, che vede coinvolti il Comune di 
Fontaniva assieme ai comuni di Carmi-
gnano di Brenta (capofi la), Grantorto e 
Gazzo. È previsto l’inserimento totale di 
14 giovani che svolgeranno 55 ore retri-
buite e 50 ore di volontariato, pari ad un 

AL VIA “CARPE DIEM”
Un piccolo progetto di volontariato e di occupazione per i giovani di Fontaniva

impegno di circa 5 ore settimanali per 5 
mesi. Nel Comune di Fontaniva saranno 
4 i giovani che potranno rientrare nel 
progetto e svolgere attività mirate verso 
anziani, minori, adolescenti, immigrati, 
attività di tutela dell’ambiente, di ap-
profondimento della conoscenza delle 
realtà economiche locali, di promozio-
ne e comunicazione. Chi fosse interes-
sato, può rivolgersi ai Servizi Sociali del 
Comune di Fontaniva telefonando allo 
049.5949951 entro il 10 gennaio 2013.

BUONE NOTIZIE PER 
GLI ALLUVIONATI 

DEL NOVEMBRE 2010

È stato nominato Cavaliere della Repubblica il 2 giugno dal Presidente Giorgio 
Napolitano e controfi rmato dal Presidente del Consiglio Mario Monti, il nostro 
concittadino Prof. Ernesto Spessato, per i trent'anni impegnati nella buona 
amministrazione del nostro paese. L'onorifi cenza è stata consegnata il 5 novembre 
dal Prefetto Mario Sodano, alla presenza del Sindaco di Padova Flavio Zanonato e 
del Sindaco di Fontaniva Marcello Mezzasalma e altre autorità.
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ai Fontanivesi

  Buone Feste!
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Amara sorpresa domenica 21 ottobre 2012 per 
gli appassionati di pesca e degli amanti della 
natura in Brenta: nel laghetto di pesca sportiva 
gestito dalla Sorgente alcuni “vandali” hanno 
sparso il contenuto di alcuni estintori. Gesto cri-
minale fatto per liberarsi di attrezzature scadute, 
gettate con disprezzo dell’acqua e dell’ambiente 
in uno dei luoghi più curati e suggestivi dell’al-
veo del nostro fi ume. Il laghetto come è noto è 
diventato un luogo frequentatissimo da pescato-
ri e appassionati della pace e della bellezza del 
fi ume. A scadenze regolari la Sorgente lo mette 
a disposizione di associazioni, enti e scolare-
sche per promuovere la pesca e contatti genuini 
con la natura. L’intervento di Vigili Urbani, Cara-
binieri, Arpav padovana e dei volontari della Pro-
tezione Civile, attivati dall’assessore comunale 
all’ambiente, ha scongiurato un danno maggio-
re. L’utilizzo di barriere di contenimento mobili ha 
ridotto l’espansione dell’inquinamento, mentre 
Immediate analisi dei tecnici hanno monitorato 
la situazione per consentire un pronto recupero 
delle normali condizioni idriche e igieniche del 
bacino. L’intervento di sicurezza è stato pos-
sibile grazie alla premura di chi ha telefonato 
tempestivamente alle autorità, che si sono mos-
se immediatamente alle prime ore di domenica 
mattina, consentendo di evitare danni più gravi 
all’ambiente. La foto testimonia l’effetto “disgu-
stoso” dell’azione criminale degli inquinatori.

In questi giorni il Servizio Forestale Regionale sta 
eseguendo, in accordo con il nostro Uffi cio Tec-
nico comptente, un primo intervento di potatura 
nelle aree boscate convenzionate in Via Cavalieri 
d’Italia e a Fontanivetta. 
Ricordiamo alla cittadinanza che l’area è di 
proprietà Comunale, ma in gestione ai Servizi 
Forestali Regionali. Qualsiasi intervento di ta-
gli, potatura ecc. deve essere preventivamente 
autorizzato dal Responsabile dell’Uffi cio Lavori 
Pubblici sentito il Servizio Forestale Regionale.

Si elencano di seguito alcuni degli interventi che 
si sono conclusi in queste ultime settimane: 
-  rifacimento della segnaletica orizzontale stra-

dale, con il ripasso delle linee di arresto e degli 
attraversamenti;

-  completamento dei lavori di rifacimento della co-
lonna servizi igienici dell’ala ovest della scuola 
secondaria di primo grado “L.B. Alberti”, inter-
vento già eseguito al piano terra nell’anno 2011; 

-  manutenzione straordinaria con rimozione e posa 
di nuove lastre in cls presso il viale del cimitero di 
Fontaniva e demolizione completa e rifacimento 
con posa di lastre in cls del viale del cimitero di 
San Giorgio in Brenta;

-  eseguito il terzo ed ultimo sfalcio dei cigli stra-
dali, nonché lo sfalcio delle aree adibite a verde 
pubblico;

-  manutenzione ordinaria delle strade bianche co-
munali;

-  lavori di asfaltatura di Via Molino, via Trutta e via 
Degli Ungari;

-  lavori di asfaltatura di Via Barina (della Ditta 
Moro, di Bergamo, per conto di ENEL, per i pri-
mi 200 m circa a partire dall’incrocio con Via 
Sant’Antonio, con fresatura del fondo e suc-
cessiva esecuzione del tappeto, mantenendo le 
stesse quote attuali; per la restante parte la posa 

del nuovo strato avviene su quello esistente. Ri-
mangono da fare gli ultimi 70-80 m della strada 
verso Cittadella perché in quel tratto l’Enel non è 
intervenuta. Comunque il manto è ancora in buo-
no stato).

Continua la costante raccolta di rifi uti abban-
donati per garantire il decoro del territorio co-
munale.
Sono garantite in modo continuo e su tutto il 
territorio le manutenzioni ordinarie varie, quali 
ad esempio la gestione dell’illuminazione pub-
blica, piccole riparazioni presso pubblici edifi -
ci e manutenzioni strade con il ripristino di bu-
che ed avvallamenti. La cittadinanza è invitata 
a segnalare con tempestività eventi e danneg-
giamenti che richiedono l’intervento degli uffi -
ci comunali di manutenzione pubblica.

RESOCONTO DELLE MANUTENZIONI

Il Consiglio Comunale di Fontaniva, nella seduta 
del 22 novembre 2012, ha approvato la delibera 
relativa all’estinzione anticipata di alcuni mutui 
con la Cassa Depositi e Prestiti Spa, attraverso 
l’utilizzo dell’avanzo di amministrazione 2011. In 
particolare sarà estinta in anticipo la somma di 
585.000 €. “Il risparmio per le casse pubbliche 
previsto con questa prima estinzione anticipata 
dei mutui supererà i 39mila euro che potranno 
essere reinvestiti in servizi per la comunità - 
come ha spiegato il Sindaco Marcello Mezzasal-
ma -. Con questa delibera si dà quindi avvio a un 
percorso, concordato anche con il revisore uni-
co dei conti, e che ha trovato la condivisione del 
Consiglio comunale. Spiace comunque conside-
rare che questa sia l’unica possibilità dell’am-
ministrazione comunale per impegnare l’avanzo 
citato, imposto peraltro dai vincoli infami del 
patto di stabilità. Di fatto, l’Amm. Comunale, da 
oltre un triennio è espropriata della possibilità di 
adoperare i propri fondi, sia per realizzare opere 

pubbliche sia per incrementare i fondi destina-
ti al sociale. Ci hanno obbligati ad aumentare 
le aliquote IMU per recuperare 503.000 €uro di 
trasferimenti che ci hanno tagliato con la spen-
ding review, pur avendone noi avanzati 700.000! 
Avremmo potuto non applicare l’IMU riutilizzan-
do questi fondi, ma la legge non lo permette! Mi 
piacerebbe venisse Monti di persona in mezzo ai 
fontanivesi per spiegare le ragioni dell’IMU, del 
perché le strade si possono asfaltare con il con-
tagocce e soprattutto del perché per altri comu-
ni disastrati si trovi sempre il modo di ripianare 
i debiti a spese nostre!” L’unica consolazione, a 
fronte di questi commissariamenti di fatto impo-
sti agli enti locali, ha commentato l’assessore 
alle Finanze, Samuele Lago, è che “il rimborso 
anticipato dei mutui consentirà di accelerare l’a-
zione mirata a ridurre l’indebitamento dell’Ente 
e l’incidenza della spesa degli interessi passivi 
e delle quote di capitale di ammortamento sui 
bilanci degli esercizi futuri”.

Una buona notizia dal bilancio 2012:
“Estinzione anticipata di Mutui”

Vandali inquinano il bacino di pesca
sportiva in concessione alla Sorgente

AVVISO
dell’Uffi cio Tecnico Comunale

e della Guardia Forestale 
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la vostra

  ringraziandovi 
della fiducia di sempre 

vi augura

...e molto presto una nuova sorpresa!

i nostri servizi:
autoanalisi glicemia, 
colesterolo e trigliceridi

prenotazione visite 
specialistiche

analisi dell’acqua ritiro referti
misurazione pressione consegna farmaci a domicilio
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Il 14 novembre 2012 è stato sottoscritto a Palazzo 
Balbi, a Venezia, l’Accordo di Programma per la 
tutela delle risorse idriche superfi ciali e sotterra-
nee del fi ume Brenta, con particolare riferimento 
all’area di emungimento in prossimità del Bacino 
Giaretta in località Camazzole di Carmignano di 
Brenta. Il documento è stato siglato dalla Regione 
del Veneto, rappresentata dall’assessore all’am-
biente Maurizio Conte, e dai rappresentanti della 
Provincia di Padova, dell’Autorità di Ambito Terri-
toriale Ottimale “Brenta”, del Consorzio di bonifi ca 
Brenta, dei comuni Bassano del Grappa, Carmi-
gnano di Brenta, Cartigliano, Cittadella, Fontaniva, 
Gazzo, Grantorto, Nove, Piazzola sul Brenta, Poz-
zoleone, S. Pietro in Gù, Tezze sul Brenta, della so-
cietà regionale Veneto Acque S.p.A, di Etra S.p.A. 
e dell’A.R.P.A.V. Si tratta di un accordo importante 
per l’intero sistema acquedottistico veneto in at-
tuazione dell’obiettivo della Regione di garantire 
acqua di qualità a tutta la popolazione. È il risultato 
di un percorso di “tessitura” di cui sono stati pro-
tagonisti tutti gli enti interessati, tra cui il comuni 
di Fontaniva, Carmignano di Brenta, Pozzoleone, 
Nove, Tezze in primis, che hanno fatto emergere le 
giuste richieste di questo territorio ma, con grande 
senso di responsabilità, hanno condiviso la scel-
ta di mettere a disposizione una preziosa risorsa 
come l’acqua a benefi cio di una collettività più am-
pia. L’accordo si pone come tappa fondamentale 
del percorso per il completamento del progetto di 
infrastrutturazione acquedottistica regionale, ha 
lo scopo di tutelare la qualità dell’acqua di questo 

bacino, di garantire la ricarica della falda (anche 
attraverso un minor emungimento da pozzi non 
controllati) e di produrre risparmi da reinvestire 
sul territorio. Viene confermato che nei piani della 
Regione il Bacino Giaretta non è più tra i bacini di 
laminazione (cioè bacini utilizzabili per assorbire 
eventuali esondazioni fl uviali), in quanto si potrà 
intervenire in maniera diversa lungo l’asta del 
Brenta.
In ragione di questo specifi co accordo di pro-
gramma, i comuni contermini all’area di prelievo 
di Camazzole riceveranno vantaggi in termini di 
dotazione di infrastrutture di servizio, dove sono 
attualmente più carenti (es. Pozzoleone). Veneto 
Acque, società a totale controllo regionale, re-
golerà gli emungimenti in relazione alla verifi ca 
dell’effettivo equilibrio con le azioni di ricarica 
della falda che verranno proseguite ed imple-
mentate, con azioni e modalità diverse, secondo 
esperienze già verifi cate. L’accordo è il risultato di 
sei anni di approfondimenti tra Regione Veneto e 
Amministrazioni dei comuni rivieraschi del medio 
Brenta per trovare soluzioni condivise e non calate 
dall’alto. Giustamente è stato sottolineato il “gran-
de gesto di condivisione e di solidarietà” compiu-
to da questo territorio nei confronti del resto del 
Veneto. Adesso si aspetta che le opere previste 
vengano realizzate coerentemente e al più presto, 
per esse sono già disponibili 2 milioni di euro del-
la Regione e un ulteriore milione di euro dell’Etra 
S.p.A., secondo priorità da individuare pianifi can-
do le adeguate compensazioni.

I lettori devono tenere i libri con cura; non devono 
segnarli né annotarli a matita né tantomeno a penna; 
essi in biblioteca devono tenere un contegno deco-
roso e rispettoso e nella sala di lettura devono parla-
re sottovoce. Ad ogni persona possono essere pre-
state non più di due opere. La durata del prestito è di 
un mese (30 giorni) ed è prorogabile ad un altro mese 
a richiesta del lettore. Non può essere concessa in 
prestito un’altra opera se prima non è stata restituita 
quella concessa precedentemente. In caso di smar-
rimento o grave deterioramento del libro il lettore 
deve acquistare un altro esemplare identico.
ORARIO BIBLIOTECA info: tel. 0495949950
email: biblioteca@comune.fontaniva.pd.it
• LUNEDÌ 14.30 - 18.30 • MARTEDÌ 14.30 - 18.30
• GIOVEDÌ 14.30 - 18.30 • SABATO 8.30 - 12.30

CURIOSITÀ relative al periodo
GENNAIO-OTTOBRE 2012:
1.  La biblioteca è stata aperta 190 giorni nel pe-

riodo GEN/OTT. 2012
2.  La biblioteca ha aperto straordinariamente 

alle classi scolastiche per 29 volte
3.  la biblioteca ha un patrimonio librario di 21110 

libri (al 31.10.2012)
4.  nel periodo da GEN. a OTT. 2012 ha registrato 

6394 prestiti e 6438 restituzioni di libri
5.  ha circa 3260 persone iscritte
6.  lettori attivi 862
7.  riviste mensili e settimanali:
 Panorama, Espresso, Focus, National Geo-

Educazione stradale per tutti gli alunni delle scuo-
le elementari e medie, grazie alla buona volontà 
del comando dei VVUU, e con il contributo di una 
piccola quota delle…multe stradali, come previsto 
dalla normativa! Gli incontri sono avvenuti con 
queste scadenze e modalità: 
- Sabato 10 novembre, in due turni (ore 8.15 -10; 
10,15 -12) al centro Nicolini Odone, per tutti gli 
alunni delle classi terze e seconde sulle tematiche 
di prevenzione degli incidenti stradali (educazione 
alla sicurezza), in collaborazione con la Banca del 
Tempo Cittadellese e l’Istituto Comprensivo Statale 
“U.Foscolo/Carmignano di Brenta-Fontaniva. L’in-
contro TRAFFIC DEAD LINE si é giovato della par-

tecipazione del dott. Rommel Jadaan, Medico del 
Suem 118,con il dr. Fabio Vivian, istruttore Tecnico. 
Sono stati presenti i nonni vigili, la presidente della 
banca del Tempo Paola Sgarbossa, patrocinatrice 
dell’evento, il vicesindaco di Fontaniva Lorenzo 
Piotto con l’assessore alla P.I. Ernesto Spessato e 
il comandante dei VVUU Carlo Gazzola, il dirigen-
te scolastico dell’I.C. Carmignano-Fontaniva prof. 
Franco Trevisan. L’iniziativa per i temi della pre-
venzione e della sicurezza stradale è fi nalizzato al 
coinvolgimento ed alla sensibilizzazione dei ragaz-
zi al tema della sicurezza stradale, e in particolare 
all’educazione ad un comportamento prudente e 
attento: “Non ci sono mai scuse per non mettere 
il casco, non ci sono mai scuse per non mettere la 
cintura, non ci sono mai scuse per guidare veloce, 
non ci sono mai scuse per guidare sotto l’effetto di 
alcool o di droghe, e non ci sono mai scuse per di-
struggere la vita di quelli che vi vogliono bene!”. - 
Nelle prime settimane di ottobre altri incontri sono 
stati dedicati agli alunni dei plessi elementari con 
la partecipazione del comandante Carlo Gazzo-
la con i "nonni-vigili" e l’assessore comunale alla 
Pubblica Istruzione.

Firmato l'accordo di programma per AREA DI EMUNGIMENTO
(di Veneto Acque Spa) IN LOCALITÀ CAMAZZOLE

dopo sei anni di confronto e approfondimenti

BIBLIOTECA DI FONTANIVA
VADEMECUM DEL BUON LETTORE

graphic, Quattroruote, Donna Moderna, Gra-
zia, Star Bene, Salute Naturale, CasaViva, Gar-
denia, Sale e Pepe, Topolino e Tex.

8.  due quotidiani (Il Mattino di Padova e il Gazzet-
tino di Padova)

9.  3 postazioni internet point (bibloweb) a paga-
mento

10.  vi sono altri visitatori che:
 • 967 sono entrati solo per consultazione
 • 136 hanno telefonato per informazioni 
 • 129 hanno utilizzato internet point (bibloweb) 
 • 691 hanno studiato o letto libri in loco
 • 237 hanno chiesto informazioni
11.  altri dati:
 • libri acquistati 389
 • libri donati 166
 • libri rovinati 19
C'è da ricordare che sono a disposizione (solo let-
tura / consultazione) 1894 libri donati dalla storica 
del territorio Gisla Franceschetto e che è quasi ul-
timata la fase di catalogazione dei libri donati dalla 
prof.ssa Bianca Semenzato.
Avviso: vi sono ancora molti i libri non restituiti 
entro il termine di un mese. Si pregano, pertanto, i 
lettori di restituire quanto prima i libri.
Si constata che sono molte le restituzioni di libri 
danneggiati... libri innaffi ati d'acqua, caffè, pagi-
ne sporche di cioccolato, spiegazzate... opere di 
recente acquisto irrimediabilmente rovinate. In 
tal caso si ricorda che dovrà essere acquistato un 
altro esemplare identico.

Estratto dallo Statuto-Regolamento della Biblioteca Comunale di Fontaniva (artt. 17, 20, 21) (Approvato dal Consiglio 
Comunale in data 09.07.1981, deliberazione n. 209, con integrazione successiva in data 12.10.1981, deliberazione n. 230).

Da gennaio 2013 l’assessorato comunale alle Poli-
tiche Sociali, in collaborazione con la Scuola Me-
dia “L.B.Alberti” e l’A.GE (Associazione genitori) di 
Fontaniva attiverà il progetto “Obiettivo genitori e 
adolescenti”: dedicato ai genitori di adolescenti e 
preadolescenti. Gli incontri si terranno presso la 
sala consiliare del Centro Nicolini dalle 20,30 alle 
22,30 secondo il seguente calendario: 14 gennaio, 
4 febbraio, 11 marzo, 8 aprile, 6 e 27 maggio per 
un totale di sei serate. All’interno del corso sono 
previste due fasi: la prima di “sensibilizzazione”, 
la seconda di “arricchimento”.  Verranno trattati 

diversi argomenti: Limiti e regole; La comunica-
zione e le barriere alla comunicazione; L’ascolto: 
modalità e stili di ascolto; Aggressività e rabbia: 
caratteristiche e differenze; Il confl itto: defi nizione 
e individuazione dei confl itti; Gestione dei confl itti.
Gli interventi formativi saranno svolti interamente 
dalla dr.ssa Anna Popeo, psicologa che da anni 
collabora con le ULSS e le scuole locali. Gli incon-
tri saranno a modalità interattiva. Data la modalità 
interattiva del corso, si accetta un numero limitato 
di partecipanti. Chi fosse interessato, può già con-
tattare lo 049.5949951, Servizi Sociali.

Un nuovo progetto per la formazione continua

Educazione stradale per tutti gli alunni



Per avere lo schiacciabottiglie
o per maggiori informazioni contatta

La raccolta di tappi per AIL.
è arrivata a febbraio a 5.500 
Kg. Ringraziamo tutti voi per 

l’impegno!

Apparecchio per schiacciare
bottiglie in plastica e lattine

La raccolta continua
in Via degli Alpini, 4
a FONTANIVA (Quartiere 
Maglio dietro Municipio)

Aiuta
l’ambiente

e aiuti

www.ailpadova.netwww.ailpadova.net

Ricorda,
sono i piccoli gesti quotidiani
che fanno grande un uomo!

Viale della Navigazione Interna, 85
35027 Noventa Padovana (PD)

Tel. +39 0498075048 - Fax +39 0497803528
www.schiacciaboltiglie.org - info@schiacciabottiglie.org

IDEA
REGALO

PER IL TUO 
NATALE

SSSuuullllllaaa ssstttrrraaadddaaa,,
pppeeerrr vvvoooiii

tttuuutttttooo lll’’aaannnnnnnooo!!

Via del Progresso, 20 - FONTANIVA (PD)
tel. 049.5942579 - cell. 348.4230140-1-2

trasportipellanda@libero.it

IV

Istruzione - Cultura e Tempo LiberoDicembre 2012

Si è conclusa da poco la terza edizione del proget-
to "Obiettivo genitori-fi gli". La scuola per genitori 
anche quest'anno ha visto l'adesione di numerose 
persone: più di 50 i partecipanti tra genitori, nonni 
ed educatori. Diversi gli argomenti che sono stati 
trattati nei 4 incontri tenutisi nei mesi di ottobre. 
È stato affrontato il tema della comunicazione tra 
genitori-fi gli e tra genitori stessi: come il dialogo 
che i genitori hanno (o non hanno) tra di loro può 
infl uenzare lo sviluppo dell’identità nei fi gli. Grande 
interesse ha suscitato anche la serata dedicata al 
bullismo e alle sue dinamiche. È vero che spesso 
si sente parlare di questo argomento ma quanto in 
realtà ne sappiamo? E come gestire tale problema-
tica in qualità di genitori ed educatori? L’excursus 
fatto sulla tematica e, in particolare l’attenzione 
data al ruolo della vergogna nella sua genesi, han 
permesso di determinare quelle che spesso sono 
le cause e, di conseguenza, la comprensione/so-
luzione a tale problema. Si è poi passati all’argo-
mentazione delle paure dei bambini: certi timori 
sono "fi siologici", ossia fanno parte di un processo 
naturale di maturazione del bambino ma fi no a che 
punto sono tollerabili queste paure; esiste un limite 

oltre il quale il genitore deve intervenire? E come? 
Naturalmente, parlando di paure, non si può non 
affrontare il tema della morte: per il bambino rap-
presenta il timore più grande perchè implica il 
concetto di distacco e separazione. Da qui la ne-
cessità di fare comprendere al bimbo il senso della 
morte, in modo semplice e dolce. Infi ne, l’incontro 
dedicato alla genitorialità moderna. Il riscontro 
avuto dai partecipanti è stato ottimo. Infatti, sem-
pre più diffusa è la consapevolezza che essere ge-
nitori in una società complessa come la nostra di-
venta ogni giorno una sfi da sempre più importante: 
i genitori stessi, a volte, si sentono in diffi coltà nel 
loro ruolo educativo; pertanto, serate ed incontri di 
formazione ed informazione in tal senso, diventa-
no quanto mai necessari e sentiti. A tal proposito, 
stiamo creando un progetto ad hoc per i genitori 
di fi gli adolescenti. Il rapporto tra genitori e fi gli 
assume nuove sfaccettature e mutano gli equilibri 
che sino ad allora si erano creati. È necessario un 
cambiamento, non sempre facile. Questo progetto 
intende essere un supporto alle continue sfi de che 
i ragazzi ci chiedono di vivere: scontri che possono 
allontanare ma anche avvicinare.

Scuola per genitori: ancora alto l’interesse educativo

Sessant’anni sono proprio un bel traguardo. Che la 
scuola dell’infanzia di Fontaniva ha tagliato proprio 
nel mese di ottobre, facendo festa e qualche bilan-
cio. La prima è stata indubbiamente un’occasione 
per tutta la comunità per ritrovarsi attorno a uno 
dei soggetti più importanti nel panorama educativo 
locale. Attualmente la scuola ospita 148 bambini, 
suddivisi in sei sezioni, seguiti da sei insegnanti 
più la coordinatrice. Molte cose sono cambiate, 
da quel lontano 5 ottobre 1952 in cui mons. Pietro 
Nichele diede concretezza al suo al suo desiderio 
di “regalare” alla parrocchia un asilo infantile, 
come allora si chiamava. Non ci sono più, dal 2008, 
le Piccole Suore della Sacra Famiglia e soprattut-
to è cambiata Fontaniva, ora una realtà dinamica, 
economicamente rilevante, sull’asse portante che 
unisce Cittadella a Vicenza.
La scuola dell’infanzia ha mantenuto intatto, nono-
stante i cambiamenti, il proprio ruolo formativo ed 
educativo con una costante attenzione educativa 
per i bambini che frequentano la scuola stessa.

Per i genitori la scuola “Monumento ai Caduti” è 
uno spazio di vero e proprio incontro e scambio 
generazionale. Papà e mamme sono molto presen-
ti e attivi, non soltanto quando la loro partecipa-
zione è richiesta da particolari avvenimenti in cui 
sono coinvolti i loro piccoli, come ad esempio le 
feste. Dalle famiglie la nostra scuola ha un soste-
gno molto costruttivo; i genitori si preoccupano dei 
problemi di gestione, della qualità delle strutture 
e naturalmente non mancano di dare una mano 
quando vi sono delle necessità.
Per i genitori dei bambini stranieri (38 in totale) il 
discorso è diverso: per molti di questi la partecipa-
zione alla vita scolastica è complicata, per svariati 
motivi, ma soprattutto perché sono spesso presi da 
problemi di lavoro e non possono contare su mol-
ti aiuti esterni. Comunque è solo una questione di 
tempo: man mano che si intensifi ca l’integrazione 
notiamo una crescita anche del coinvolgimento; 
un passo molto importante sulla via del divenire 
cittadini italiani a tutti gli effetti.

I primi sessant’anni della Scuola dell’infanzia 
Monumento ai Caduti. Con la voglia di crescere. 

Quest'anno il 4 novembre per le scuole si è ce-
lebrato l'ultimo giorno di scuola prima del "ponte 
dei morti", il 30 ottobre. Suggestiva la cerimonia 
dell'alzabandiera con i ragazzi e il dirigente sco-
lastico prof. Trevisan Franco, con la partecipazio-
ne dell'amministrazione comunale, il trombettiere 
del Gruppo Bandistico e folcloristico comunale, 
le associazioni Combattenti e Reduci. Come ogni 
anno una delegazione scolastica ha partecipato 
alla consegna della corona di alloro anche presso 
i monumenti ai Granatieri e all'Arma di Cavalleria e 
al nuovo monumento ai Caduti di Casoni. Infi ne, do-
menica 4 novembre, sotto la pioggia, l'amministra-
zione comunale con tutte le associazioni Combat-
tenti e Reduci e una discreta presenza di cittadini 
hanno reso omaggio ai caduti in piazza San Giorgio 
in Brenta e al Monumento del capoluogo. Nell'oc-
casione è stato consegnato al fi glio Ferdinando 
Bisson un attestato di benemerenza civica per il 
padre Pietro scomparso in Grecia nelle prime ore 
dopo l'8 settembre 1943. L’amministrazione comu-
nale ringrazia tutti i partecipanti e le associazioni 
dei Combattenti impegnate con encomiabile dedi-
zione e sensibilità civica a tenere vivo il ricordo dei 
nostri fontanivesi caduti in tutte le guerre, promuo-
vendo nel contempo i valori della pace, dell’amore 
per la patria e la Costituzione democratica per un 
futuro migliore per i nostri giovani.

Anniversario della Vittoria del 4 novembre 1918
in due tappe…



BIRRERIA - PIZZERIA - RISTORANTINO
GIOVEDÌ E VENERDÌ GIROPIZZA
VENERDÌ KARAOKE con BATUKA
SABATO MUSICA LIVE

APERTO DALLE ORE 7.00
COLAZIONI, APERITIVI, PRANZI VELOCI

VENERDÌ deejays SANDRO e CEFFO
SABATO e DOMENICA HAPPY HOUR con DJ

SIAMO APERTI TUTTI I GIORNI!

www.derplatz.it
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Basso Franco srl
Via dell’Industria n° 2 - 35014 - Fontaniva (PD) Italy
Tel. +39 049.594 09 35 - Fax +39 049.594 22 66
www.bassolucearia.com
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E anche quest’anno, a dispetto delle crisi e delle 
meno rosee previsioni, il Natale si sta avvicinando, 
e con esso il desiderio di scoprirsi solidali con le si-
tuazioni di bisogno o di vera indigenza che ci stanno 
attorno. E ci si accorge che - a differenza di qualche 
anno fa - è purtroppo più facile trovare “prossime” 
queste situazioni: il lavoro precario o mancante, la 
vecchiaia con minori possibilità di cura, la disabilità 
col suo carico di incertezze ma anche di tanti tra-
guardi raggiunti grazie ai percorsi di integrazione 
e solidarietà che la nostra cittadina e la nostra re-
gione hanno saputo istruire in quest’ultimo decen-
nio. Standard di qualità nella cura verso la persona 
disabile che hanno fatto del nostro territorio un 
luogo di eccellenza nel settore. E Fontaniva anche 
quest’anno si è manifestata generosa nei nostri con-
fronti, seminando nel corso del 2012 varie iniziative 
che hanno coinvolto la cittadinanza in una gara di 
solidarietà per aiutare il nostro Centro Pompeo Fiori 
nel proprio servizio di sostegno ed educazione ver-
so i Ragazzi accolti e le loro Famiglie. La giornata 
di Pesca alla Trota organizzata dall’Ass.ne i Ragaz-
zi del Sole, la partita organizzata dalla Nazionale 
Papà, il Pranzo della Caritas, la Cena dell’Amicizia 
offerta dalla “Boutique del folpo” e la serata “Sorrisi 
senza barriere” presso il Teatro Cinema Palladio…

tanto per citarne alcuni. Sempre con il sostegno 
dell’Amministrazione Comunale, della Parrocchia, 
dell’Associazione NOI, di E-vent, di molte aziende di 
Fontaniva e di molte persone che - nell’anonimato - 
hanno messo gratuitamente a disposizione il proprio 
tempo, le proprie risorse, le proprie capacità. Per 
tutti, un sentito grazie da parte dei nostri Ragazzi e 
delle loro famiglie. E così, a settembre di quest’anno, 
abbiamo potuto iniziare i lavori per l’ampliamento 
del portico ovest, con la costruzione di un’aula che 
verrà impiegata come laboratorio di “Argilla e Piante 
aromatiche”. Ci teniamo ad aggiornarvi di una novi-
tà: da alcuni mesi - grazie al contributo della TRIBE 
del nostro volontario Alessandro Bodo - abbiamo re-
alizzato il nostro sito internet, che vi invitiamo a visi-
tare all’indirizzo www.fratresfontaniva.it. Così anche 
nella nostra pagina facebook (che troverete all’indi-
rizzo www.facebook.com/FratresFontaniva) sarete 
costantemente aggiornati sulle attività del centro.

Si è svolto sabato 1° dicembre il Mercatino di Na-
tale della Cooperativa FRATRES che ha aperto il 
suo centro a tutti gli interessati a visitare i labo-
ratori. Tantittsimi i prodotti artigianali esposti re-
alizzati dai ragazzi (Ragazzi e Operatori del Centro 
“Pompeo Fiori” coop. sociale Fratres Fontaniva).

Domenica 25/11/2012 il Gruppo Volontari di Protezio-
ne Civile di Fontaniva in collaborazione con gli altri 
Gruppi del distretto Alta Padova sono stati allertati 
dai colleghi del gruppo di Carmignano ad interveni-
re sul loro territorio per eventi calamitosi. Si doveva 
verifi care quanto tempo le squadre impiegavano a 
giungere nel luogo di accreditamento per poi essere 
inviati, a squadre miste, nei luoghi dove era neces-
sario intervenire per la sicurezza del territorio e dei 
cittadini. I Volontari che sono intervenuti sono stati 
70 e hanno svolto i seguenti compiti: TAGLIO ALBERI 
a Fontaniva, TELONATA sulle rive del fi ume Brenta, 
SACCATA in prossimità di in corso d’acqua per im-
pedirne l’esondazione, USO DELLA MOTOPOMPA, in 
vari luoghi, per prosciugare aree allagate. L’esercita-
zione è stata molto complessa, ma l’addestramento 
fatto in precedenza ha facilitato lo svolgersi della 
stessa. Le squadre, fi nito il primo compito loro asse-
gnato, a rotazione, si sono cimentate negli altri inter-
venti in programma. Molto soddisfatti, alla chiusura 
“dell’evento”, sono stati i Volontari che hanno molto 
apprezzato la collaborazione fra squadre miste. Han-
no assistito all’esercitazione il rappresentate dei Vo-
lontari della provincia di Padova Massimo Maran e 
la rappresentante della Protezione Civile Provinciale 
sig.ra Cristina Gazzin, che si sono congratulati per la 
preparazione dimostrata. Questo è stato molto ap-
prezzato da tutti i Volontari partecipanti. Queste eser-
citazioni hanno lo scopo di far conoscere i Volontari 

Una “due giorni letteraria” in Toscana è diventata di 
tre giorni per il nostro concittadino Rino Piotto. Partito 
domenica 11 novembre 2012 per ritirare il 1° premio ex 
equo per “autori distinti in più sezioni” nel “26° Con-
corso Letterario Internazionale Giovanni Gronchi”, or-
ganizzato dal gruppo “Identità” di Pontedera (PI) e per 
presentare lunedì 12 novembre a Firenze alcune sue 
opere letterarie, proprio in quest’ultima circostanza ha 
ricevuto un invito “sul campo” per la replica il giorno 
successivo, martedì 13 novembre. Si è trattato della 
presentazioni di alcuni Salmi di sua rielaborazione, che 
sono stati molto apprezzati a Palazzo Panciatichi, sede 
dei gruppi consiliari della Regione Toscana, cosicché 
un membro dell’UCAI (Unione Cattolica Artisti Italiani) 

fra loro e di approfondire le tecniche di impiego nelle 
calamità. I Volontari di Fontaniva negli ultimi due mesi 
sono intervenuti in emergenza per l’inquinamento del 
bacino Crivellaro e per l’inondazione delle via Mon-
tagnola e via Peschiera. Il Gruppo comunale fa sa-
pere che SONO APERTE LE ISCRIZIONI PER NUOVI 
VOLONTARI peri il 2103: basta venire in Uffi cio tec-
nico comunale, sezione Lavori Pubblici o interpellare 
direttamente il coordinatore Danilo Nuvolari.

La Protezione Civile sempre in attività

FRATRES: UN ANNO DI SOLIDARIETÀ

presente ha colto la palla al balzo per la richiesta del 
bis  il giorno successivo presso la Sala Chiostrini del 
Convento di San Marco di Firenze, in occasione dell’a-
pertura di una mostra a tema. Superfl uo dire che se i 
Salmi hanno fatto colpo in casa di “Peppone”, hanno 
“giocato in casa” in quella di “Don Camillo”. 

Rino Piotto ancora riconoscimenti letterari di prestigio

Il nuovo magazzino

et



VI

Associazioni e Solidarietà - SportDicembre 2012

VENDITA COLORI E VERNICI PER EDILIZIA ED INDUSTRIA
CONTROSOFFITTI, CARTONGESSO ED ACCESSORI,
SISTEMI TERMICI A CAPPOTTO ED ACUSTICI,
RISANANTI E DEUMIDIFICANTI,
PROTETTIVI E CONSERVATIVI,
ASSISTENZA TECNICA E
CONSEGNE IN CANTIERE
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Vendita
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Consegne
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e puntuali

NUOVA
SEDE!

Corsi di

aggiornamento

tecnico e

sicurezza

Punto vendita:
Via dei Longobardi, 9

35014 FONTANIVA (PD)
Tel./Fax +39 049 944 5200

Cell. +39 349 135 7331
E-mail: colori@edilrodighiero.it

www.edilrodighiero.it

Domenica 14 Ottobre 2012 a Tieste si è 
svolta la 44° Barcolana nel golfo di Trie-
ste. Franca Lovisetto della fontanivese 
Agenzia E-vent, come consuetudine, 
ha partecipato anche quest’anno con 
Il team Acquavento Sailing composto 
da Michele e Salvatore Merolla, Marco 
Angi, Salvatore Macera, Ester Russo, 
Luciano Vanin e Salvo. È risultata una 
Barcolana a rilento questa edizione 
2012, con quasi duemila imbarcazioni a 
vela iscritte, che hanno atteso pazien-
temente l’arrivo di un Ponente che non 
è arrivato (1737 Partiti, 20 Arrivati). Ac-
quavento Sailing Team ha partecipato 
con un’imbarcazione modello Giro 34 
dei cantieri Maxi Dolphin con il nume-
ro 1637. Soddisfazione comunque per il 
Team Acquavento Sailing, per aver par-
tecipato alla regata internazionale più 
famosa d’Europa. Vince Esimit Europa 
2, Maxi Jena secondo, terzo l’unghere-
se Outsider Wild Joe, Vascotto quarto 
Su Aniene 1ª Classe.

Grande soddisfazione per il diciottenne 
Giacomo Lago, che ha ricevuto il rico-
noscimento nel “2° Premio Panathlon 
Angelo Gabrielli” con il secondo post 
ex equo. La cerimonia di consegna si è 
tenuta il 27 novembre u.s. in Villa Rina 
a Cittadella per gratifi care i giovani 
del cittadellese che sono distinti per 
risultati sportivi, fai play e curriculum 
scolastico. Giacomo Lago frequenta 
con ottimo profi tto la classe 5ª del li-
ceo Scientifi co di Cittadella e pratica 
dal 20021 la pesca sportiva. Nell’ultimo 
biennio ha ottenuto risultati di eccellen-
za vincendo nel 2011 il Campionato Re-
gionale Veneto FIPSAS a squadre e nel 
2012 il Campionato Italiano Individuale 
disputato a Martinengo (BG). Moltissi-
mi altri risultati sono stati conseguiti in 
tutta Italia, per cui il “Premio Panathlon 
Angelo Gabrielli” suggella una carriera 
che ha ancora molto da dire.

Barcolana 14
ottobre, Trieste

Dolce ideato da E-vent di Franca Lo-
visetto e prodotto da Panifi cio Pastic-
ceria Birollo Gianni in onore del Beato 
Bertrando di Fontaniva, discendente 
dall’antica famiglia d’Orenga, una delle 
più nobili della Cristianità. Questo dolce 
viene prodotto esclusivamente in occa-
sione delle feste patronali a lui dedica-
te: il primo di marzo, la prima domenica 
di marzo e la terza domenica di ottobre, 
per dare un sostegno alla nostra comu-
nità (in questa occasione per il GRUPPO 
MISSIONARIO). Un particolare ringra-
ziamento ai volontari che hanno col-
laborato per promuovere Pellegrino, il 
Dolce del Beato Bertrando. Ricordiamo 
che il dolce è preparato con RICETTA 
ARTIGIANALE utilizzando ingredienti 
semplici e genuini per essere assapo-
rato da tutti, grandi e piccini. 
Con grande soddisfazione dei volontari, 
alla sua prima apparizione tra i Fontani-
vesi, al suo battesimo come “dolce del 
Patrono”, domenica 21 Ottobre 2012, il 
dolce PELLEGRINO è andato esaurito 
prima della messa delle 11.00. Ci aspet-

IL DOLCE "PELLEGRINO"

tiamo la stessa calorosa accoglienza, 
destinato ancora a fi nalità di solidarie-
tà, alla prossima occasione in concomi-
tanza con la 9° Fiera del Beato Bertran-
do ai primi di marzo 2013.

Ci sono anche tanti aneddoti sulla pas-
sione di Giacomo per la pesca. Una 
passione avuta fi n da bambino con una 
canna da pesca “da allenamento” che 
teneva in casa facendo anche “disa-
stri” durante le prove infi lando l’amo 
dove non bisogna. Ma anche una pre-
disposizione innata a far abboccare 
le trote. Una da 8 chili l’ha pescata e 
pulita tenendola in frigo “una vita” per 
mostrarla ai compagni di scuola. Il suo 
record è di 6 trote pescate al minuto!

Giacomo Lago, un pescatore sportivo!
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Ricca di valori e con una partecipazione 
oltre le più rosee previsioni (300 presen-
ze) l’inaugurazione del “Salf Granata 
Club ristorante Da Godi” mercoledì 28 
novembre u.s. presentata da Pierluigi 
Basso coadiuvato da Rino Piotto e Carlo 
Violetto. L’abbinamento con la “12^ Festa 
della Fratellanza” di tradizione salfi na è 
stato il valore aggiunto di questo club 
che promuove il signifi cato dello sport in-
teso come solidarietà e integrazione so-
ciale. Sono intervenuti anche Gino Pran-
dina della Fondazione Fratelli Dimenticati 
di Cittadella e Stefano Pavan della Fra-
tres con toccanti esperienze, mentre il 
presidente onorario Enrico Sambo ha 
rilevato che durante la sua carriera cal-
cistica nel Cittadella e nell’esperienza di 
atletica con la Salf ha vissuto valori simili 
di attenzione alla persona, prima del ri-
sultato. Il portiere del Cittadella, Andrea 
Pierobon, a nome della squadra ha sotto-

Husseyin Urkmez ha mantenuto la pa-
rola. Due anni fa ha raggiunto Pado-
va cavalcando una bici Graziella, da 
solo, passando dalla Grecia all'Italia, 
costeggiando l'Adriatica, in perlu-
strazione del territorio e per portare il 
suo saluto alla città fondata, secondo 
nobile leggenda, da un suo antenato 
pafl agonico Antenore, esule dalla 
Turchia. Oggi è ritornato in bqarca, 
da solo, per oltre 3500 km, sulla rotta 
marittima percorsa verosimilmente 
davvero dai popoli antichi che hanno 
raggiunto alche la costa dell'antica 
Euganea fi no a fermarsi con grandi 
successi per la loro sopravviven-
za e sviluppo, anche nel Padovano. 
E' proprio il caso di dire ONORE E 
GLORIA per questo sportivo dotato 
di fede, di coraggio e di speranza: i 
sogni portano davvero lontano, basta 
coltivarli con tenacia come Urkmez! 
Ben giustifi cato l'entusiasmo con cui 
l'hanno accolto come fossero vecchi 
amici d'avventura i nostri Ugo, Gio-
vanni, Stefano, Bepi, Flavio, Ernesto 
e tanti altri. A presto Urkmez! (c'è da 
scommetterci)

Calderaro Filippo, nato a Camposanpie-
ro (PD) il 09.05.1996, residente a Fonta-
niva (PD) in Via Casoni, 5/3; frequenta la 
terza superiore presso l’Istituto Tecnico 
per Geometri “GIRARDI” di Cittadella. 
Così si presenta il suo palmares nella 
stagione 2012:
-  Tre vittorie su strada e numerosi piaz-

zamenti, che gli permettono di man-
tenere il secondo posto nella classifi -
ca della Regione Veneto;

-  Si conferma campione provinciale 
della provincia di Vicenza;

-  Per la quarta volta consecutiva vince 
la ruota D!Oro, messa in palio dal co-
mitato Vicentino;

-  In data 1 Luglio 2012, è stato convo-
cato dal comitato Regionale Veneto al 
campionato Italiano assoluto su “stra-

Ricevimento in municipio degli atleti, tec-
nici e dirigenti della Salf Altopadovana che 
alle Nazionali CSI di Castelnovo ne' Monti 

da”, svoltosi a Pieve di Soligo (TV);
-  Viene altresì convocato al campio-

nato Italiano assoluto su “pista” 
svoltosi dal 5 all’8 Luglio 2012 a Fio-
renzula D’Arda (PC) dove si conferma 
Campione Italiano sulla specialità di 
“Velocità Olimpica”;

-  Nella stagione agonistica 2012 è 
stato tesserato con la “S.C. Palladio 
1973” di Vicenza, categoria Allievi.

FILIPPO CALDERARO: un giovane
ciclista fontanivese di rango

CAMPIONI DI SUCCESSO
alle nazionali CSI 2012 ricevuti

dal sindaco Marcello Mezzasalma
ha vinto il primo posto nella classifi ca ma-
schile e il secondo in quella femminile con 
21 titoli italiani e 34 medaglie complessive. 

Salf Granata club anche a Fontaniva!

scritto una adozione a distanza in India. 
Presenti alla serata i vertici del Cittadella 
con Andrea e Margherita Gabrielli, Gian-
carlo Pavin, Stefano Marchetti (che è 
nato a Fontaniva), Claudio Foscarini con 
l'intero staff tecnico e quasi tutti i gioca-
tori. Molte le autorità locali fra le quali il 
vicesindaco Lorenzo Piotto e l'assessore 
allo sport Riccardo De Franceschi, rap-
presentanti del mondo sportivo e degli 
altri club granata, campioni italiani della 
Salf guidati da Ormisda De Poli. Sponsor 
della serata Silvano Birollo titolare del 
ristorante "Da Godi".

Da ISTANBUL a PADOVA, sulla rotta di ANTENORE
in barca a remi, in solitaria per oltre 3500 km

I



Prossimi EventiDicembre 2012

•  16 Dicembre Mercatino di Natale, in piazza UMBERTO I° dalle ore 08.00 fi no al tramonto
•  22 dicembre, ore 21:00, Teatro Palladio: Concerto di Natale LA MACCHINA DEL TEMPO - 

RIEVOCANDO GLI ANNI ‘60 con la straordinaria presenza di G IOVANNA, GIAN PIERETTI, 
GIULIANO DEI NOTTURNI ELISABETTA VIVIANI e DONATELLO.

 Serata di benefi cenza con ingresso gratuito pro AIL e consegna riconoscimento al volontariato 
e alle associazioni del territorio di Fontaniva.

•  Serata conclusiva del progetto NATALE A FONTANIVA il 26 Gennaio 2013 dalle ore 20:30 presso 
il Teatro Palladio con esilarante spettacolo. Ingresso gratuito.

I PROSSIMI APPUNTAMENTI IN PAESE


